

Fise 2002 - 1/1

Au beau milieu du mois d'aout et en pleine mediterrannée s'est tenue l'edition 2002 du fise (Festival International de Sport Extreme). Petit compte rendu...

C'est par pur hasard que passant mes petites vacances a Hammamet en Tunisie qu'avec un pote rider, Bruno (du [130 crew](#)) j'entend parler d'une édition du Fise : jeune contest Français sponsoriser par Nokia.

Après un bref passage a l'office de tourisme pour choper un flyer qui mentionne les dates et horaire du contest, le rendez vous est fixe sur la plage de Yasmine (Hammamet sud).

Donc je m'y rend le deuxieme jours du contest pour esperer voir une finale, et bien grave erreur je tombe sur des demos de differents riders dont le champion de France de roller en rampe.

L'esplanade accueillant l'evenement etait disposé sur la marina toute neuve se qui m'a fois etait plutot agreable a l'oeil, mais car il y a un mais de taille des loe premier coup d'oeil on pouvait voir immediatement que quelque chose clochait.

Pourtant tout etait en place la rampe, le big air demotocross, le jump de bmx, la zone de Flat tout... Ce qui ma frappé en tout premier c'est le silence de la foule, je pensais les trunisiens plutot fetards comme nombre de magrebins et bien je me suis lourdement trompé...

Petite analyse globale du contest pour mieux se rendre compte des choses

L'infrastructure :

Bonne pas mal du tout meme a part une rampe un peut trop surelevée pour la foule sinon rien a redire.

L'equipe d'organisation :

Elle a tout fait pour bouger les fesses du public => sans resultat. Sinon elle a bien joue son role : lance de t-shirt, motive la foule etc...

Les riders :

Peu nombreux le dernier jours bizarre presque que des francais mais ou etait les ricains dans tout ca ? sinon peut motive par la foule endormies ils ont joue le jeux jusqu'au bout en faisant leur demo

La foule :

Parlons en 10% de connaisseur 20% de touristes en vadrouille et tombe la par hasard 70% de tunisiens meduses par le contest presque bouche bée

Incredable rien n'y a fait meme pas le son meme pas les organisateurs meme pas les riders allez comprendre ce calme dans un show ou d'habitude les spectateurs frisent l'hysterie complete ! Peut etre etait ce incroyable pour eux de voir ça j'en c'est rien mais cela a dut en decevoir plus d'un !

Le son :

Ahhh peut etre le meilleur oui le meilleur pour la fin, malgres une sono approximative la presence de dj getdown sauve la mise du pur son non-stop un regal !

En resume un festival qui aurait merite plus de rider et surtout plus de pub ! L'exemple type de se que peut donner un contest mal relayé par les medias.

Maintenant demeure un mystere complet en visitant www.nokiafise.com je trouve nul par une moindre ligne sur l'evenement il annonce meme l'evenement en avril a cote de Montpellier !!! Et puis je n'est pas vus un suel panneau de sponsor Nokia qui est censé etre organisateur du contest !

Alors au final qu'etait ce donc que tout cela ? Leur site stipule meme qu'un fise dure 10 jours !!!

Et si tout cela n'etait qu'un reve ? Un beau reve en tout cas celui d'un contest francais qui aurais enfin sa place sur la scene internationale et qui meriterait enfin son appellation de Festival international de Sport Extreme